

5 がっ



めろん組(4、5歳児)

《今月の目標》

楽しい雰囲気の中で、食器に手を添えるなど正しい姿勢を意識しながら食事をする。

《今月の活動》

- ・戸外であそぶ。(鬼ごっこ、砂場、ボールなど)
- ・室内であそぶ。(サーキットあそび、粘土など)
- ・クレパスや絵の具を使って製作をする。
(家族の日の製作など)
- ・歌をうたったり、リズムあそびをする。
(「こいのぼり」「こどもの日」「めだかの学校」など)

子どもの姿

(5歳)

進級して1ヶ月がたちました。畑の玉ねぎやエンドウ豆も大きくなり、毎日水やりや草取りを意欲的にしています。保育者から草取りや水やりをしっかりとするとおいしくなることを教えてもらおうと、「大きくなってね」と野菜に声をかけたり、友だちとたくさん取れた草を見せ合ったりしています。年長組ならではの活動に取り組む姿がとても頼もしいです！

(4歳)

新年度が始まり1ヶ月が経ちました。初めは少し緊張気味だった子どもも、新しい環境に少しずつ慣れ、笑顔も増えたように感じられます。1つ大きいクラスになったことが嬉しいようで、めろん組ならではの活動を楽しんだり、「小さいめろん組だから自分ができる！」と毎日意欲的に身の回りのことに取り組んでいます。これからも、子どもたちの頑張る姿を大切に、色々なあそびを一緒に楽しんでいきたいと思います！



ぶどう組(3歳児)

《今月の目標》

保育者に手伝ってもらいながら、身の回りの始末を自分でしようとする。

《今月の活動》

- ・戸外であそぶ。(転がしドッジ、追いかっこなど)
- ・室内であそぶ。(ブロック、ぬり絵など)
- ・クレパスやはさみを使って製作を楽しむ。
- ・歌をうたったり、リズムあそびをする。
(「こいのぼり」「おかあさん」「おつかいありさん」など)

子どもの姿

進級して1ヶ月が経ちました。新しい環境にも慣れ、食後のうがいや上張りの着脱、給食の準備等の生活習慣を一つ一つ覚えながら自分でしようと頑張っています。できた時には満面の笑みで「できたよ！」と知らせてくれる姿がとても微笑ましく思います。また、ぶどうぐみになり朝夕の戸外遊びが増え、元気いっぱい身体を動かしてあそんでいます。今月も、子どもたちの興味や関心を大切にしながらいろいろなあそびを楽しめるようにしていきたいと思います。

いちご組(2歳児)

《今月の目標》

安心できる環境の中で自分の思いを伝えようとする。

《今月の活動》

- ・戸外であそぶ。(砂場・すべり台・しっぽとりなど)
- ・室内であそぶ。(山型マット・ままごと・シール貼りなど)
- ・うたや手あそびを楽しむ。
(「つばめになって」「こいのぼり」「てをたたきましょう」など)

子どもの姿

入園・進級して1ヶ月が経ちました。初めは新しい環境や保育者に不安そうでしたが、少しずつ慣れてくると名前を呼ばれて「はい！」と大きな声で返事をしたり、帰りの会の時、元気よく歌をうたう姿がとてもかっこいいいちご組さんです！
気温の高低さが大きいので、体調に気をつけながら元気いっぱい過ごしていけるようにしていきたいと思います。

ばなな組(1歳児)

《今月の目標》

保育者と一緒に衣服の着脱をしようとする。

《今月の活動》

- ・戸外であそぶ。(しゃぼん玉を見る・ボールなど)
- ・室内であそぶ。
(マラカス、ままごとなど)
- ・園内散歩をする。
- ・うたや手あそびを楽しむ。
(「こいのぼり」「ことりのうた」「かわいいかくれんぼ」など)
- ・ふれあいあそびを楽しむ。
(「あなたのおなまえは」「あたまてんてん」など)

子どもの姿

新しい環境になって1ヶ月が経ちました。新しい環境に初めは不安そうだった子どもも部屋の中を探索したり、保育者の歌に合わせて身体を揺らしたり、手を叩いたり、時には一緒に声を出して歌い楽しくあそべています。新入児も笑顔で過ごせる時間が増えました。
今月は、戸外でしっかりと身体を動かして元気いっぱいあそんでいきたいと思います。

もも組(0歳児)

《今月の目標》

保育者と一緒に機嫌よくおやつや離乳食を食べる。

《今月の活動》

- ・一定時間安心して眠る。
- ・機嫌よくミルクを飲む。
- ・離乳食やおやつを機嫌よく食べる。
- ・外気浴や、散歩車に乗って園庭散歩を楽しむ。
- ・室内であそぶ。(トンネル、ボール、手作りすべり台など)
- ・うたや手あそびを楽しむ。
(「こいのぼり」「ことりのうた」「かわいいかくれんぼ」など)
- ・ふれあいあそびを楽しむ。
(「あがりめさがりめ」「まるまるやまから」など)

子どもの姿

保育園での生活も1ヶ月が経ちました。
少しずつ園生活や保育者にも慣れ、泣かずに過ごせる時間も増え、くるりんチャイムやマラカスなど、好きな玩具を見つけて保育者と一緒にあそんだり、部屋の探索を楽しんでいます。また、保育者に名前を呼ばれると両手をあげて抱っこを求める姿がとてもかわいらしいです。